

第11回 華友祭

自肃の学校祭から3年ぶりに地域住民の方もお迎えして開催しました。華友祭の垂れ幕やのぼりの新調もあってこれまで以上に一致団結して取り組みました。そして本年は姉妹校である華頂社会福祉専門学校の学生17名をステージ発表にお迎えしました。(留学生の方が多く頑張る力に勇気づけられました。)

恒例となった「看護の統合と実践」の実習発表が学校祭前日に行われ2年生も1年生も“3年次ゴール”を意識せざるを得ない状況でした。



オープンキャンパスを重ねて学校祭が3年ぶり… 盛会に終えました。



オープンキャンパス
「在校生スピーチ」



学校紹介の看板。ネオンとなりました。
“とてもかわいい”道行く人の反応です。



お茶室「華鳥庵」は
十分なソーシャルディスタンスにお菓子もお一方ずつに。



“静”的華鳥庵



“動”的黒帯集団（1年生です）



“集団”的かんごる音楽隊

“はじける”ソーラン節



“水の芸術 (!?)”
ウォーターボーイズ&ガールズ

キューピー3分cooking再び



キューピー3分cooking再び



懐かしのメロディ「学園天国」